

**EN X
#TREN**

@JorgeJis Fracaso Tren Santiago-Valparaíso. Errores en 2 licitaciones muestra incompetencia técnica y política. El @MTTChile y @mop_chile involucraron al Presidente @GabrielBoric en un proyecto equivocado desde el comienzo. Incompetencia y negligencia sin responsables.

@SamiraChahuan El presidente @GabrielBoric nos mintió. La promesa que nos hizo el 2022 del tren que uniría a Santiago y Valparaíso no se cumplió. Ni siquiera entrará en licitación bajo su gobierno. Así gobiernan, con mentiras, todo por unos puntos de apoyo. Nuevamente, nos engañaron.

@Tele13_Radio "Este proyecto sí o sí debiera ser con carga, al menos la faja ferroviaria, no se justifica necesariamente con la demanda de pasajeros, sí o sí tiene que tener carga". So-

bre la fallida licitación del tren Santiago-Valparaíso, Ramón Ulloa conversa con Francisco Frésard, ingeniero e investigador en transporte, en un nuevo capítulo de Doble Click.

@ivanmirandag El tren Santiago-Valparaíso vuelve a quedar en promesas. No habrá licitación en este gobierno, solo precalificación. El tiempo se agota cuando falta voluntad y sobran discursos.

@jgalemparte Lo dijimos siempre. El tren anunciado por el Presidente Boric era humo. Mentira. Engañaron al país y hoy lo reconocen. Una vergüenza más.

@jaimeruz Para Santiago TODO!!!. El tren Stgo-Valpo, puede esperar!!!...
@GabrielBoric @mop_chile
@MTTChile Presidente no juegue con las ilusiones y expectativas de tanta gente de la Región de Valparaíso!